



2012 s'achève avec de nombreuses réalisations comme la finalisation du cheminement piéton le long de la RD33 entre le village de Mayun et l'Intermarché, l'achèvement du cimetière communal ou encore l'aménagement en sens unique d'une partie du boulevard de la Gare qui a permis d'améliorer l'accessibilité à proximité de la mairie.

Il a aussi fallu prendre une décision quant au devenir de la salle Krafft. Comme je vous l'avais précisé l'année dernière, il était nécessaire de fermer ce bâtiment communal dans un souci de sécurité. Le Conseil Municipal, soucieux de répondre à l'inquiétude de nombreuses associations utilisatrices, a souhaité sa réouverture le plus rapidement possible. C'est pourquoi, dès ce mois-ci, les travaux de mise en sécurité et la mise hors d'eau de la salle vont débuter et à partir de mars 2013, la salle Krafft sera à nouveau accessible, j'en suis très satisfait.

2012 a également permis d'avancer de façon significative sur le projet de maison de santé pluridisciplinaire, qui sera situé boulevard de la Gare pour une livraison en 2015. Un travail collaboratif soutenu avec nos professionnels de santé a permis de dessiner le projet immobilier, ainsi que le projet de santé visant à pérenniser l'offre de soins sur notre territoire. Les permis de construire et la recherche de financement auprès de la Région seront à l'ordre du jour de cette nouvelle année.

En ces premiers mois de l'année, la préparation du budget accapare les élus et les agents communaux qui restent attentifs à maîtriser les dépenses dans un souci de diminution de notre dette. Cette priorité tout au long du mandat a porté ses fruits, l'endettement de la commune ayant reculé de près d'1,3 millions d'euros depuis 2008.

La situation économique demeure néanmoins complexe et de nombreux efforts restent à fournir particulièrement en raison des baisses successives des dotations de l'État. Cet aspect négatif n'entame nullement notre détermination à continuer à développer notre commune en 2013. Plusieurs projets significatifs sont d'ores et déjà inscrits comme :

- > La poursuite de l'aménagement de la salle polyvalente avec la mise en œuvre d'un nouveau sol, le rafraîchissement des peintures et l'extension de la Kitchenette.
- > La rue de Penlys, en face l'EHPAD qui a été inauguré en septembre dernier, sera refaite.
- > La mise en place au niveau du complexe sportif d'un équipement multisport qui permettra à nos jeunes Marais-Chapelains d'accéder librement à un espace récréatif.

De nombreux autres dossiers, comme la modification des rythmes scolaires voulue par le gouvernement, sont en cours de réflexion.

Je profite de cette occasion pour remercier l'ensemble des Conseillers Municipaux, les services communaux, les associations et nos partenaires qui œuvrent quotidiennement à l'amélioration de notre cadre de vie, contribuant ainsi au dynamisme démographique constant de notre commune qui compte 3837 habitants depuis le 1^{er} janvier.

Au nom de tout le Conseil Municipal, je vous souhaite une bonne et heureuse année 2013.

Franck HERVY,
Maire, Conseiller Général

Vie de la Commune

/ Élections



Depuis le 1^{er} janvier 2013, notre commune compte 3837 habitants (source INSEE). Comme le prévoit le code électoral pour les communes de plus de 3500 habitants, **chaque électeur devra présenter obligatoirement au moment du vote sa carte électorale et un titre d'identité** lors des prochaines élections. La liste des titres valables est établie par arrêté du Ministre de l'Intérieur et est consultable sur le site internet de la commune.

Toute modification (changement d'adresse, état-civil) est à signaler **avant le 20 février 2013**.

/ Action Sociale - Portage des repas à domicile

Le Centre Communal d'Action Sociale participe, depuis le 1^{er} janvier 2013 et sous conditions, au frais de repas à domicile pour les personnes âgées de plus de 60 ans.

Se renseigner en mairie au 02 40 53 22 02.

Calendrier des manifestations

(Sous réserve de modifications par les associations)

/ JANVIER 2013 /

- Mar. 22 **Don du sang**
Salle polyvalente de 16h30 à 19h30.
- Dim. 20 **Fest-Deiz** - Organisé par l'école «Les Filendes» à la salle polyvalente à partir de 14h30.

/ FÉVRIER 2013 /

- Sam. 2 **Médiathèque** - «Pour les oiseaux : concert de mots» par Raharimanana (voix) et Philippe Foch (percussions). Tout public. 11h00.
- Dim. 3 **Bourse d'échanges** - auto/moto/cyclo Salle n° 4
- Dim. 3 **Assemblée Générale** de l'association pour le don du sang bénévole. Salle Polyvalente à Sainte-Reine-de-Bretagne de 10h30 à 12 h00.
- Sam. 9 **Fest-Noz**
Organisé par Tal Ar Yeun «section du Coupis» Salle Polyvalente à partir de 21 h00.
- Vend. 22 **Médiathèque** - Conte «La fille aboie, l'araignée danse» par le duo Huile d'olive et Beurre salé. Tout public. 20h00.

/ MARS 2013 /

- Sam. 9 **Spectacle de variétés** avec l'Art Scène organisée par l'association «Femmes solidaires». Salle Krafft à 20h30.
- Sam. 9 **Concours de Pétanque** (officielle) organisé par la Pétanque du Marais complexe sportif à partir de 13h30
- Dim. 10 **Spectacle de variétés** avec l'Art Scène organisée par l'association «Femmes solidaires». Salle Krafft à 14h30.
- Vend. 22 **Loto des écoles** organisé par l'APEL. Salle Polyvalente à 19h00.

- Sam. 23 **Théâtre** groupe enfants avec la Galère. Salle Krafft à 20h30.
- Dim. 24 **Théâtre** groupe enfants avec la Galère. Salle Krafft à 14h30.
- Mar. 26 **Don du sang**
Salle Polyvalente de 16 h30 à 19h30.
- Mar. 27 **Théâtre** groupe enfants avec la Galère. Salle Krafft à 14h30.

Du 12 mars au 20 avril **Médiathèque** - Exposition «Popov et Samothrace». Editions MeMo. Jeune public. (Aux heures d'ouverture de la médiathèque).

/ AVRIL 2013 /

- Vend. 5 **Théâtre** groupe adultes avec la Galère. Salle Krafft à 20h30.
- Sam. 6 **Théâtre** groupe adultes avec la Galère. Salle Krafft à 20h30.
- Dim. 7 **Théâtre** groupe adultes avec la Galère. Salle Krafft à 14h30.
- Vend. 12 **Théâtre** groupe adultes avec la Galère. Salle Krafft à 20h30.
- Sam. 13 **Théâtre** groupe enfants avec la Galère. Salle Krafft à 20h30.
- Dim. 14 **Théâtre** groupe adultes avec la Galère. Salle Krafft à 14h30.
- Dim. 14 **Compétition de Judo inter-club** à la Salle des Sports d'Herbignac.
- Mer. 17 **Médiathèque** «Graines d'écoute» de Aurélie Maisonneuve : miniature vocale. Production Athénor. Saint-Nazaire/Nantes. Jeune public (de 6 mois à 3 ans). À 10h00 et 11h00.
- Les 26/27/28 **Foire-exposition** organisée par le Comité de Foire Exposition. Complexe sportif de 10 h00 à 20h00.

État civil

/ Nous leur souhaitons la bienvenue /

Loïs HIOU
Mathéo MUSTIÈRE
Angèle ANDRIETTI

Anaig GEORGES
Thilyan BODET
Marcelin PORCHER

Lilian HERVY
Naémie ROLLAND MOUKOUÉ
Manon COUVRAND

Maëlle ROUSSEAU



/ Ils nous ont quittés /

Jeannine COMMOT
veuve SALVAN, 86 ans - 13 rue du Bé

Yvonne MAHE
veuve MOYON, 82 ans - 59 rue de Penlys

Isabelle THOMAS
épouse DESBOIS, 48 ans - 69 rue de la Jaunaie

Jean MORISSON
82 ans - 47 rue de Penlys

Marie BRISSON
épouse PERRAUD, 80 ans - 3 rue des Roullers

Joseph PERRAUD
90 ans - 47 rue de Penlys

Joseph MAHE
85 ans - 46 rue du Lavoir

Madeleine MENANT
épouse PAPIN, 89 ans - 47 rue de Penlys

Rolland LE MOUZER
77 ans - 9 rue de la Roude

Elise QUERE
81 ans - 47 rue de Penlys

André GIRARD
82 ans - 47 rue de Penlys

Henri PHILIPPE
81 ans - 47 rue de Penlys

Georges DALIBARD
85 ans - 47 rue de Penlys

Mauricette THOMAS
veuve GUILLEMOT - 85 ans - 47 rue de Penlys



/ Ils se sont mariés /

Myriam DESBOIS et Julien GARNIER